

中尾小だより

〒336-0932 さいたま市緑区中尾 2596-1

HP <http://nakao-e.saitama-city.ed.jp> TEL: 048-873-0216 FAX: 048-810-1120

学校教育目標
知・徳・体の調和のとれた
心豊かな人の育成

まもなく立春～あたたかな交流

校長 小長谷 雅彦

2月に入ります。北風が冷たく感じる日もありますが、関東地方は暖かく乾燥した冬が続いています。まもなく立春を迎えますが、インフルエンザ等の感染症は再び流行の兆しが見られ、他校では、学級閉鎖も出ているようです。手洗い・うがいの励行、適度な換気や必要に応じてマスクの着用などの対策をとりながら教育活動を進めてまいります。

さて、1月25日(木)、異学年同士が兄弟学級となって交流する「さくらんぼ集会」がありました。元々は2学期の9月に行われる予定でしたが、学級閉鎖等があり、延期で3学期に行われたものです。兄弟学級でゲームやクイズなどのお店を開き、半分の時間は他のお店を兄弟学級のペアの子どもと一緒に回って楽しむ特別活動の行事です。私は、ほとんどすべての教室を回り、ゲームにも参加しました。お店では、上級生と下級生が協力してゲーム等を進行し、お店回りでは、兄弟学年が優しく手を引いてエスコートしている場面があちこちで見られ、素敵な活動だと思いました。



また、1月29日(月)には、「昔遊びの会」が開かれました。1年生が地域の方(今回は防犯ボランティアさんが中心)に昔遊びを教してもらったり、一緒に遊んだりする会です。年度当初には、予定されていませんでしたが、2学期に行われた学校運営協議会の中で、本校6年生児童の意見文が取り上げられ、地域の方との交流場を増やしたいという複数の児童からの提案により実現した行事です。今回は、1年生の生活科の授業の一環として実施しました。学校地域連携コーディネーターが中心となって企画・準備・運営を行い、当日は、1年生の子どもたちも講師となってくださった地域の方々も、楽しいひとときを過ごせたとの感想が聞かれました。来年度は、他学年との交流も含め検討していきたいと思います。提案してくれた6年生のみなさん、ありがとうございました。



2月もたくさんの行事が予定されています。今年度最後の授業参観・懇談会もあります。保護者の皆様は、子どもたちの成長を見つけ、ぜひほめてあげてください。子どもたちには残り2か月、新年度に向かって悔いの残らない生活を送ってほしいと思っています。